



SYMPHONIE ARCHITECTURALE

Un manifeste, manifestement...

Créer ces liens qui font du bien.

Nous sommes une quinzaine d'artistes, de créateurs et d'artisans enthousiastes.

Si nos savoir-faire sont hétéroclites, nous partageons des valeurs et cette même idée force : **l'architecture est un humanisme**. Sa vocation est de créer du lien et du vivre ensemble.

Notre conception de l'architecture est donc transversale.

Pour « faire la Ville », techniques et technologies doivent s'irriguer de sciences humaines : sociologie, écologie, géographie, psychologie, philosophie, démographie...

Et d'art aussi ! Celui qui réenchante la musique de nos vies.

L'art, le sens et le sensible

Nous pensons que les ressentis auxquels nous voulons donner vie dans cette Symphonie aident la compréhension de l'espace.

Nous pensons qu'il faut imaginer demain en se souvenant des ancrages.

Nous pensons que les villes nouvelles gagnent à devenir passerelles ; de la périphérie au centre ; du collectif à l'individu ; et inversement proportionnel.

Nous pensons que la Ville doit être l'écrin de belles histoires et d'infinies perceptions.

Nous pensons que la nature doit être servie, non asservie, par l'innovation.

Ces convictions nous meuvent et nous émeuvent.

Nous sommes aussi viscéralement attachés à l'âme participative de notre œuvre collective.

Nous l'avons donc pensé, construit et scénographié de façon à faire vivre aux visiteurs une véritable immersion.

Comme un Voyage en Ville, multiple et singulier, du vaste à l'intime.

Un cheminement poétique et décompartimenté ; utopique et décomplexé.

Cobâter une ville rêvée

Cette Symphonie architecturale déclenchera peut-être la réflexion, l'échange, l'amusement, la connaissance, l'étonnement et pourquoi pas la méditation ou la contemplation ?

Une chose est sûre : elle mobilisera les sens et révélera à chacun sa propre expérience.

Le collectif créatif de la Symphonie Architecturale



« L'utopie est la vérité de demain » Victor Hugo.